

AK Fahrradcampus - Protokoll der Sitzung vom 13. Mai 2016

Anwesend: Tobias, Johannes, Nico, Nicholas

Protokollant(in): Joe

Impuls für die Sitzung

- etwas aktuelles aus der Welt des Fahrrad fahrens

Aufgaben

- Fahrrad AK wird gerügt weil keine Bilder von Fahrradchaos gemacht wurden
- Wer in die AK Fahrradcampus WhatsApp Gruppe will muss seine Handynummer an Joe geben
- Carmen: Fahrradständeranalyse
- Nico fragt Termin im AKK an um den Film zu zeigen
- Gerne können weitere Logo Inputs gemacht werden
- Endlich sind wir fast alle in der Dropbox :D

Berichte

Nico

- Leider hat keiner Zeit am Unifest.

Reparaturmöglichkeiten auf dem Campus

Reparaturstationen

- Joe wartet auf Antwort von Antoni

Fahrradwerkstatt

- Neubau des Studierendenhauses abwarten?
 - Dauert noch sehr lange
- Eher unabhängigen Raum besorgen
 - Nico fragt mal seinen Kontakt an.
 - Nicholas: Roter Platz: Hintereingang - Raum der bisher nur als Lager verwendet wird von einem Prof.

- Erfahrung von Bikes Without Borders:
 - Mobile Werkstatt ist sehr umständlich, gar demotivierend
 - Richtige Werkstatt motiviert die Leute mehr wenn diese ehrenamtlich aktiv sind
 - Der Motivation hilft es auch wenn gutes Werkzeug vorhanden ist
- Sorge: wenn mobile Lösung verwirklicht wird, dann kriegt man nichts größeres mehr
- Idee: Extra Container dazu stellen auf rotem Platz (Joe redet mit Daniel drüber)
 - Man hätte wenn s gut ankommt auch ein Druckmittel wenn die Container abgebaut werden

Fahrradständer

- Carmen lädt die Analyse in die Dropbox hoch

Veranstaltungen

- Nico kümmert sich im AKK um einen Termin um den Film zu zeigen

Sonstiges

- Fahrradleichen am Campus einsammeln
 - FiPs hatte die Idee die Fahrradleichen am Campus einzusammeln
 - Fahrradstellplätze würden frei werden
 - Bei diesen Aktionen werden Zettel an den Fahrrädern angebracht, wenn die Zettel nach 2-4 Wochen nicht entfernt wurden werden die Fahrräder weggenommen
 - Vor der Bibliothek führt das KIT scheinbar schon solche Aktionen durch, müsste also schon eine Handhabe geben
 - **Aufgaben:**
 - StuWe fragen wie sie dabei vorgehen, wenn sie die Fahrräder an den Wohnheimen einsammeln. (rechtliche Absicherung?) (Erstmal nicht nötig)
 - FM Anfragen: Haben die das an der Bib gemacht? Rechtliche Absicherung? Campusweit? (Joe wendet sich an FM)
 - KIT anfragen wer dies gestatten müsste. (Hanselka Hausherr, FM) (erstmal FM)
 - **Ziel:** Fahrräder entfernen, 2. Ziel Selber helfen



- Logo für den AK Fahrradcampus (siehe Dropbox)
 - Wir reden über die Logovorschläge von Carmen und Nico
 - Logo mit Schraubenschlüssel wird kritisch gesehen: Der AK Name ist schwer zu lesen und es ist etwas zu viel
 - Logo ohne Schraubenschlüssel: Technische Kritik - Speichen werden tangential eingespeicht - evtl. könnte man noch einen Ring innen ins Logo integrieren um es technisch richtig darzustellen; Ansonsten gefällt das Logo da es schlicht ist
 - Logo von Nico: etwas zu Technisch
 - Wunsch geäußert: Lieber mit Studium als mit Fächerstadt assoziiert, evtl. mit Akademiker Hut
 - Kreis wird als gut erachtet da man ihn mit Fahrrad verbindet
 - Nico zeigt Logos von Cyclehacks (siehe Dropbox)
 - Gewünschte Elemente:
 - evtl. Fahrradkette (vgl. Tour de Eucor)
 - evtl. Akademikerhut (Bezug zu Studierenden)
 - Fahrradsymbol (wie auf Fahrradschildern)
 - Allgemein: eher Bezug zu Studierenden als zur Stadt
 - Nico Vorschlag: Fahrradrad mit Akademikerhut

Notizen für kommendes Fahrradcampus Treffen

- 24. Mai - Film schauen

From:

<https://test.wiki.asta-kit.de/> - **AStA-Wiki - TESTSYSTEM**

Permanent link:

<https://test.wiki.asta-kit.de/fahrrad:start:protokoll20160513>

Last update: **22.01.2025 21:35**

